Cortébert Informations du Conseil municipal

Pas de sacs-poubelle lors de la tournée des encombrants !

Le Conseil municipal a constaté avec consternation que de très nombreux déchets nonconformes ont été déposés lors de la tournée des déchets encombrants combustibles (DEC) du 25 septembre 2024. Il est rappelé que cette tournée est exclusivement réservée aux éléments combustibles qui ne trouvent pas place dans les sacs taxés. On peut citer des meubles en bois ou tissu par exemple. Les déchets de chantier notamment sont interdits, de même que des quantités industrielles.

Il est en revanche interdit de déposer des sacs noirs non taxés remplis de déchets divers. Dès le moment où de petits déchets peuvent être mis en sac, ils doivent être déposés lors de la tournée hebdomadaire du jeudi, destinée aux déchets urbains combustibles (DUC). Les sacs non-conformes n'ont pas été ramassés mercredi dernier et les personnes concernées sont priées de les reprendre pour les éliminer de manière correcte. Il est possible de se rendre à la déchetterie Weber à Corgémont aux heures d'ouverture habituelles. Le Conseil municipal réfléchit actuellement à de nouvelles modalités en vue d'éviter ces problèmes récurrents et informera la population le moment venu si des changements sont adoptés. En attendant, il est renvoyé au mémo-déchets qui détaille les règles applicables et l'exécutif remercie la population de jouer le jeu.



